



Sesión Permanente 10 - 10 - 58

Contribuir con igual cantidad que en el pasado ejercicio al sostenimiento de las Residencias regionales para Viudas y huérfanos del Ejército, tomando en consideración los escritos del Gobierno Civil y Coronel Jefe del Regimiento de Artillería n.º 22, de Gerona.

Acceder a lo solicitado por el arrendatario de un Salón de Fiestas sobre tributación.

Autorizar a D. Enrique Escobedo Argila, la instalación de un anuncio rural de 8 mts. cuadrados frente al Matadero, con las condiciones que se le señalan.

Autorizar a D. Juan Torres Cuañas con las condiciones que se le indican la venta en los días de Mercado, en la Plaza de España.

Conceder los permisos de obras siguientes:

A Doña Rosa Ribas Costa, derribo casa n.º 22 calle San Roque.

A D.ª Manuela Freixas Garriga, derribo casa n.º 16 calle N.ª Garrofer,

A D. Manuel Alvarez Barriada, construir vivienda tipo económico en calle S. Roque n.º 8,

A D. Jaime Sala Figueras, empalme alcantarilla aguas residuales de su casa

calle S. Pedro núm. 25.

A D. Ramón Pou, idem. con referen-  
cia a su casa de la Av. de Calvo Sotelo.

A D. Manuel Fernández Robledillo,  
construir vivienda en calle del Arbre del  
Rei.

Requerir al propietario de la casa n.º  
20 de la calle de Santa Magdalena, para  
que practique las obras sanitarias que  
se indican en el informe del Sr. Arquitecto municipal.

Aprobación de la cuenta de caudales  
de las operaciones de Caja, realizadas  
con fondos del Presupuesto Extraordi-  
nario n.º 2, durante el período de 23 de  
Mayo de 1.957 a 6 de Octubre de 1.958.

Idem. Padrones del Arbitrio sobre so-  
lares y patios sin cercar, del actual ejer-  
cicio.

Depositar en la Caja de Ahorros Pro-  
vincial la cantidad que se señala para  
las 100 viviendas tipo social, en concep-  
to de anticipo reintegrable.

Imponer multas a tres propietarios y  
tres contratistas de obras que sin permi-  
so han trabajado en las mismas y hacer  
determinadas comprobaciones.

Hacer constar en acta el sentimiento  
de la Corporación por el fallecimiento de  
S. S. el Papa Pío XII; cursar telegrama  
urgente a la Nunciatura Apostólica en  
Madrid, haciendo patente la condolencia  
de la ciudad y celebrar exequias fúnebres  
el día 17, levantándose la sesión en  
señal de duelo.

## Cartas al Director

Sr. Director: Uno de estos días la Escuela Municipal de Artes y Oficios habrá reemprendido su curso de enseñanza, que será bajo la dirección de nuevo profesorado por jubilación del Sr. Juan Bordás y Dña. Gertrudis Romaguera quienes hasta ahora vinieron ejerciendo la Dirección.

Si ya de por sí sólo toda jubilación es siempre acreedora a la estima social, razón de más lo que puede ser, cuando quien pasa a jubilado puso toda su competencia profesional y todo su amor ciudadano al servicio y brillantez de la tal Escuela durante muchos años. Que este es el caso del Sr. Bordás y de la Sra. Romaguera, acrecentado por las cualidades que concurren en el primero de arquitecto municipal y pensionado a Roma en tiempos pretéritos.

No dudamos que el Ayuntamiento habrá dado ya la manifestación protocolaria requerida para tal jubilación. Pero la deuda a mi ver es más extensa y algo de calor ciudadano que se sumara a la manifestación mencionada, sería el pleno reconocimiento a la labor meritoria y callada del Sr. Bordás y Sra. Romaguera.

Es esto una idea, Sr. Director, que le brindamos por si cree que ese semanario de su digna dirección puede hacerla suya,

Atentamente le saluda.

L.

## cartelera

### Turno Farmacéutico

Domingo día 26 y desde el 25 al 31 en servicio nocturno lo prestará la farmacia de José Dalmau calle Clarret 2,

### Nuevo Casino La Constanza

Los bailes que esta sociedad celebrará el domingo día 26 por la tarde y la noche serán amenizados por la orquesta Fons de Manlleu.

### Frutas Selectas H. MORENO

### Fábrica de GASEOSAS y SIFONES CERVERA Cerveza DAMM

### Transportes J. VIDAL Carga y Encargos para BARCELONA

### Lo que no se pierde

Durante los últimos días han sido depositados en el cuartelillo de la Guardia Urbana los objetos siguientes: por Chic Bar unas gafas con su funda y un bolígrafo, una llave, Manuel Titos López con un anillo, entregada a Mercedes Vidal, Rosa Pujol dos llaves, Maria Balmaña, un pendiente.



Mañana a las seis y cuarto de la noche, Plática de Retiro espiritual para todas las Ramas. Domingo, Misa de comunión a la que se invitan todas las Asociaciones de la Parroquia. Dicha Misa y comunión se dedicarán a rogar por la feliz elección del nue-

vo Sumo Pontífice.

Capilla de las Hermanas Veladoras.— Las misas de los días 26 del corriente mes y 2, 9, y 16 del próximo noviembre, serán ofrecidas para el eterno descanso de S.S. el Papa Pío XII.

### MOVIMIENTO DEMOCRÁTICO

Nacimientos.— José Francisco Padilla Fernández.

Matrimonios.—Lázaro Martínez Muñoz con Montserrat Giró Iglesias; Ramón Villosa Roldós con Dolores Mallol Dispés; José Felip Comas con María Maury Tolosa; Ildefonso Jubert Caparrós con Luisa Basart Quintana; Jaime Micó Viñas con Rosa Gay Fábregas.

### PASTELERIA La Vienesa

### O. CASELLAS PINTURA - DECORACIÓN

### Hotel "LES NOIES"

### Bar EL DORADO

### Agua de MALAVELLA Representante SEBASTIAN MESTRES

### FRUTA SELECTA J. AVELLANA